

Änderung bei unseren Lieferscheinen

Ab 1. März 2021 führen wir bei VWR, part of Avantor in ganz Europa eine kleine Änderung in unserem Lieferschein-Prozess durch. Zukünftig wird der Lieferschein in den Karton beigepackt, anstatt ihn an der Außenseite des Kartons in einem Kunststoffumschlag anzubringen.

Auf dem Karton wird ein Etikett mit dem Hinweis "Delivery note inside this box" angebracht.

Es wird nicht in jedem Fall möglich sein, den Kunststoffumschlag zu ersetzen, zum Beispiel, wenn ganze Verpackungseinheiten versandt werden, für Lieferungen direkt vom Hersteller oder wenn spezielle Papiere beigefügt werden müssen.

Diese Weiterentwicklung wird durchgeführt, um unserer gesellschaftlichen Verantwortung für nachhaltiges und verantwortungsvolles Handeln nachzukommen und dadurch eine bessere Welt für unsere Kunden, Mitarbeiter, Lieferanten und die Gesellschaft zu schaffen.

Mit diesem kleinen Schritt reduzieren wir die Verwendung von Einweg-Kunststoff in unserem Versandwesen auf ein Minimum.

Damit folgen wir unserem Bestreben, Müll zu vermeiden, und gleichzeitig unsere internen Prozesse möglichst effizient zu gestalten, sowie Recycling und Wiederverwertung voranzutreiben.